

あかるいまち21 コロナに負けるな!

No.1318 2020年5月9日組合員活動推進課 082-532-1264

	5月	2020年度
組合員ふやし	10人	114人
出資金ふやし	22.4万円	796万円
純増	▲38.8万円	320万円

NO2測定について

毎年行っているNO2測定ですが、今年は6月4日(木)と5日(金)となりました。この間新型コロナウイルス感染予防のため、運営委員会も中止となり、お伝えすることが遅くなっているため、この場を借りてお伝えします。

ここ数年、自動車排気ガスの規制等により、数値が改善してきており、一昨年の84ヶ所から昨年は30ヶ所となりました。

今年も実施される支部は、恐れ入りますが、担当者、もしくは理事会社保平和委員会事務局まで、5月15日(土)までにご連絡をお願いします。

理事会社保平和委員会事務局 安徳

危ない! 歩道に穴が!



ビフォー

毎夕、犬の散歩で歩いている組合員(職員)が南区宇品海岸一丁目のアパートの前の歩道のアスファルトに直径15cmほどの円状の陥没を発見しました。これは危ないと思い、翌日5/1(金)に南区維持管理課に理事会社保委員会として連絡しました。南区維持管理課とはこれまでも幾度か懇談しており、話しやすい関係になっていました。最初は「連休明けに対応するかも」との対応で



アフター

したが、「躓いて怪我する人が出たら遅い」と早急な対応を求めました。翌日、5月2日(土)いつものように犬の散歩で歩いていると補修されていることを確認できました。

「コロナに負けるな!」

「安心手作りマスク」が支部長さんや理事さんからたくさん届いています。連休前すでに福島生協病院と、生協さえき病院にお届けいたしました。師長さん・スタッフさん、とっても喜んでいただいています。生協さえき病院からは、病棟用にもほしいとのことで、来週にもお届けできればと思っています。みなさん、ありがとうございます。



組合員活動にかかわって3年目。コロナも含め災害などの困難や組織建設課題の難し〜い課題を組合員さんとともに取り組むにつけ、何か、胸の奥にあったか〜いものを感じます。「自粛」によって、「人と人がつながっている」ことの大切さを改めて感じます。決して気は抜けませんが、今後感染リスクも低くなり、組合員活動も再開できる日も近いはずです。次の活動に向けて、しばしお家で英気を養い待ちましょ!! (F)